

José Manuel Guardia, nuevo coordinador de la UNED: "La Universidad a Distancia es una fábrica de sueños"

04/10/2019



José Manuel Guardia asume este curso las riendas de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, **UNED**, de Elda, en el rol de **nuevo coordinador**. Su currículum le precede, **lleva casi 20 años dando clases de lo que más le apasiona, la Historia**. Tras años como ordenanza en el instituto Monastil, decidió a los 31 años estudiar en la UNED el curso de acceso a la universidad y posteriormente la carrera de Historia. Lo hizo poco a poco, compaginando su trabajo con los estudios, que acabó con 40 años. Guardia tiene claro que la UNED permite a todo el mundo estudiar y que **"quien no lo hace es porque no quiere"**.

Guardia define la UNED como **"una fábrica de sueños**. Yo siempre quise ser profesor de Historia, de joven no pude estudiar, pero esta universidad me dio la oportunidad de conseguirlo, **siempre estaré en deuda con ella"**. Y es que la UNED no solo le dio la oportunidad de **sacar la carrera que siempre había querido sino que precisamente le brindó la oportunidad de impartir su primera clase**. Recuerda que fue en el año 2001, con los alumnos de cuarto de carrera y disfrutó mucho. Desde entonces sigue ligado a la UNED impartiendo la asignatura de **Historia del Arte** a mayores de 25 años, su mayor pasión, y tiene claro que no va a dejarlo. **Solo le queda hacer el doctorado**

en Historia del Arte, algo que tiene pendiente y sabe que lo hará.

Poco después de obtener el título de la carrera aprobó las oposiciones a profesor de **Secundaria en Caudete**, donde desde entonces imparte Historia del Arte en un instituto, compaginando ambos trabajos.



Guardia es un apasionado de la historia del arte así como de la cultural, historia y tradiciones eldenses.

"Hago lo que me gusta, y todo se lo debo a la UNED, el año pasado cuando me ofrecieron el puesto no me

veía, pero esta vez tengo claro que **debo devolverle a la universidad algo de lo mucho que me ha dado a mí**", asegura. Además, afirma que el administrativo **Antonio Melgarejo** es el *alma mater* de esta universidad, por lo que tenía claro que iba a trabajar codo con codo con él.

Guardia anima a la población que quiera estudiar a apuntarse a la UNED, pues **las nuevas tecnologías y las facilidades que ofrece esta universidad permiten a los alumnos sacarse la carrera casi desde casa.** Solo deben hacer de forma presencial los exámenes, aunque existen tutorías para resolver cualquier duda de los alumnos.

"Los lunes son de la UNED"

Su objetivo es mantener a la UNED de Elda en el mismo nivel, **"el antiguo coordinador, Pedro Civera, hizo mucho por esta universidad y hay que mantener el nivel"**. Como novedad y para abrir la UNED a todo el mundo, ha impulsado las charlas *Los lunes son de la UNED*, en las que una vez al mes un experto hablará sobre temas de actualidad e interés.